

Un incendie forestier de grandes proportions est combattu dans la province de Pinar del Río



La Havane, 6 mai (RHC)- Des forces du Corps de Gardes Forestiers et des brigades spécialisées combattent un incendie forestier de grandes proportions dans la province de Pinar del Río dans l'Ouest de notre pays. Les autorités forestières de ce territoire ont fait savoir qu'il s'agit d'une zone à l'accès difficile dans le district montagneux de San Juan y Martínez ce qui a rendu plus complexes les travaux d'extinction.

Plus de 300 effectifs des entreprises forestières de l'Agriculture et des brigades de volontaires du secteur paysans continuent à travailler pour éteindre complètement le feu. Ils ont réussi à maîtriser l'incendie dans deux des trois points de celui-ci.

Les résultats de l'enquête préliminaire révèlent que l'incendie a été provoqué par des chasseurs furtifs et que jusqu'à présent 238 hectares de bois ont été affectées.



Radio Habana Cuba